

InternationalMedia

KAMIS 24 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMBUKAAN INACRAFT 2022

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno (ketiga kiri) dan Dirut BNI Royke Tumilaar (kanan) meninjau salah satu booth pada pameran International Handicraft Trade Fair (INACRAFT) di Jakarta Convention Center (JCC), Senayan, Jakarta, Rabu (23/3). Acara yang didaulat sebagai salah satu pameran produk kerajinan terbesar di Asia Tenggara tersebut kembali digelar untuk yang ke-22 kalinya dan diikuti oleh 722 peserta serta berlangsung hingga 27 Maret 2022.

Tersangka Mafia Minyak Goreng yang Diungkap Mendag Masih Jadi Misteri

Polisi hanya menemukan pelaku usaha perseorangan yang tidak mengikuti kebijakan pemerintah soal minyak goreng. Sedangkan mafianya seperti klaim Mendag Muhammad Lutfi tidak ada.

JAKARTA (IM) - Dugaan mafia minyak goreng yang disebut-sebut Menteri Perdagangan (Mendag) Muhammad Lutfi

masih jadi misteri. Sebab polisi menegaskan bahwa hingga saat ini belum menemukan adanya praktik mafia dalam pendistribusian

minyak goreng di Indonesia. Sebelumnya, perihal mafia minyak goreng diungkap langsung oleh Lutfi. Ia mengatakan, langkah dan mahalnya harga minyak disebabkan karena permainan mafia. Bahkan Lutfi juga sempat menjanjikan bahwa tersangka mafia minyak goreng akan segera ditetapkan. Namun, hingga kini dugaan keberadaan mafia tersebut masih menjadi tanda tanya. "Sejauh ini belum ditemukan mafia minyak goreng. Ma-

fia lebih dikonosasikan sebagai persengkongkolan besar, masif, dan terstruktur yang melibatkan banyak pihak. Sampai saat ini tidak ditemukan praktik seperti itu," kata Kepala Satuan Tugas Pangan Polri, Irfan Pol Helmy Santika dalam keterangannya, Rabu (23/3). Menurut Helmy yang ditemukan pihak kepolisian di lapangan hanyalah pelaku usaha perseorangan yang tidak mengikuti kebijakan pemerintah.

"Jadi sementara ini temuan kami lebih personal pelaku usaha, bukan mafia minyak goreng," ujarnya. Sebelumnya, Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) RI, Rachmat Gobel, juga menyebutkan tak ada mafia minyak goreng. Dalam pandangannya, yang ada hanya ketidakpastian regulasi tata niaga. Ia mengemukakan, tak ada pembuat kebijakan membuat

► Bersambung ke hal 11

Cekcok dengan Istri, Oknum Polisi Melepaskan Tembakan ke Udara

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Humas Kepolisian Daerah (Polda) Metro Jaya, Komisaris Besar Endra Zulpan ungkap identitas polisi yang melepaskan tembakan pistol ke udara saat cekcok dengan istrinya, di Perumahan Villa Pertiwi, Cilandong, Depok.

Zulpan mengatakan, kejadian Sabtu (19/3) lalu. Pelakunya berpangkat brigadir polisi satu (briptu).

"Iya, benar Briptu Wahid Nurrohmah," kata Zulpan, saat dikonfirmasi, Rabu (23/3).

Menurut Zulpan, Wahid merupakan anggota Sumber Daya Manusia Kepolisian Resor (Polres) Metro Jakarta Selatan. Saat ini, kasus tersebut sudah ditangani Bidang Profesi dan

Pengamanan (Propam).

"Jabatannya driver Kabag SDM Polres Metro Jakarta Selatan," kata Zulpan.

"Terduga pelanggar berikut barang buktinya diserahkan kepada Sie Propam Polres Metro Jakarta Selatan," kata Zulpan.

Sebelumnya, Kepala Sub Bagian Humas Polres Metro Depok, Komisaris Polisi Supriyadi mengatakan, anggota itu menembakkan pistol ke atas lantaran kesal kepada istrinya.

"Dia buang tembakan ke atas karena kesal ribut sama istrinya, emosi saja," kata Supriyadi saat dikonfirmasi, Rabu (23/3).

Supriyadi menuturkan, peristiwa itu diketahui setelah masyarakat

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Melarang Pejabat Lakukan Buka Puasa Bersama dan Open House

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) melarang pejabat negara melakukan buka puasa bersama selama Ramadan. Selain itu, kegiatan open house

yang biasa dilakukan saat Lebaran, juga tidak diperbolehkan.

"Untuk pejabat dan pegawai pemerintah kita masih melarang untuk melakukan buka puasa ber-

sama dan juga open house," kata Jokowi dalam siaran di YouTube Setpres, Rabu (23/3).

► Bersambung ke hal 11

Putin akan ke Bali Meski Rusia Tengah Berperang dengan Ukraina

JAKARTA (IM) - Presiden Rusia Vladimir Putin dikabarkan akan datang ke Indonesia dalam rangka menghadiri KTT G20 di Bali. Padahal saat ini negara

yang dipimpinnya, Rusia tengah berperang dengan Rusia.

Duta Besar Rusia untuk Indonesia Lyudmila Georgievna Vorobieva mengatakan, sejauh ini,

Vladimir Putin ingin hadir di KTT G20 yang digelar di Bali. Pihaknya juga mendapatkan undangan resmi.

► Bersambung ke hal 11

Tambah 6.376 Kasus Covid-19, yang Sembuh 10.209 Orang

JAKARTA (IM) - Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kembali mengumumkan perkembangan kasus Covid-19 di Indonesia. Hingga Rabu (23/3) pukul 12.00 WIB tercatat, ada penambahan 6.376 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Dengan adanya penambahan tersebut menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 5.981.022. Jumlah ini merupakan akumulasi sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan

Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Rabu (23/3) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Sementara itu penambahan kasus sembuh, dalam sehari, jumlahnya bertambah 10.209. Dengan demikian, jumlah kasus sembuh di Indonesia hingga saat ini mencapai 5.658.238.

Sedangkan yang meninggal dunia setelah dinyatakan terpapar virus Corona juga terus bertambah. Pada periode 22-23 Maret 2022 ada 159 kasus kematian. Sehingga, kasus

► Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN LAPANGAN LOKASI KTT G20

Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan (kedua kanan) dan Menko Polhukam Mahfud MD (kanan) didampingi Wishnutama Kusubandio (kiri) melakukan kunjungan lapangan ke kawasan Garuda Wisnu Kencana (GWK) Cultural Park, Badung, Bali, Rabu (23/3). Kunjungan tersebut dilakukan untuk meninjau dan memastikan kesiapan sejumlah lokasi di Bali yang akan menjadi tempat pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kita harus bisa bersikap rendah hati, namun jangan sampai meremehkan diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
PARA MOTH BALLS
防虫片 Moth Repellent

ASALTAU!

Heboh! Kopassus Gadungan Nikahi Anak Kolonel, Ternyata Sekuriti

ANGGOTA Kopassus gadungan bernama Slamet Iskandar, membuat heboh dunia maya. Pasalnya, dia ngaku sebagai anggota TNI dari pasukan khusus tersebut dengan pangkat Letnan Dua (Letda) saat menikahi anak seorang kolonel.

Slamet ternyata sebelumnya bekerja sebagai sekuriti di Bank BCA Matraman Jakarta. Slamet ditangkap berawal dari kejanggalan yang ada dalam surat undangan pernikahannya dengan sang istri, Suci Damayanti.

Kepala Penerangan Kodam IV/Diponegoro Kom Inf Enjang membenarkan adanya kejadian tersebut.

"Sudah diserahkan ke Satreskrim Polres Brebes pada hari Senin 22 Maret 2022, pukul 21.30 WIB bang," kata Kapendam saat dihubungi wartawan, Rabu (23/3).

Slamet ditangkap anggota Koramil Songgom, Brebes pada Senin (21/3). Setelah diperiksa, ternyata Slamet ternyata bukan anggota TNI AD. Slamet ternyata anggota TNI gadungan. Dia mengaku sebagai anggota TNI dari satuan Kopassus untuk mendapatkan hati

► Bersambung ke hal 11

Baru Dibuka, Taliban Minta Sekolah untuk Anak Perempuan Ditutup

TALIBAN memerintahkan sekolah menengah untuk anak perempuan di Afghanistan ditutup pada Rabu (23/3). Padahal baru beberapa jam dibuka. Kebijakan penutupan sekolah untuk anak perempuan itu memicu kebingungan.

"Ya, itu benar," kata Juru Bicara Taliban Inamullah Samangani kepada AFP ketika dimintai konfirmasi terkait adanya laporan bahwa anak-anak perempuan telah diperintahkan pulang dari sekolah.

AFP mendapati di Sekolah Menengah Zarghona di Ibu Kota Kabul, seorang guru masuk dan memerintahkan semua anak-anak untuk pulang. Siswa yang kecewa tampak menangis sambil mengemasi barang-barang mereka dan ke luar dari kelas.

Pada para siswa ini baru kembali ke kelas untuk pertama kalinya sejak Taliban merebut kekuasaan pada Agustus 2021.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.420,00	14.245,00
SGD	10.797,00	10.487,00
AUD	10.821,00	10.601,00
EUR	16.037,00	15.787,00
HKD	1.881,00	1.796,00
GBP	19.279,00	19.024,00

Rabu 23 Maret 2022 15.15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>